
 

 
１０月９日、四日市南高校の鈴木校長先生から「高校

へ進学することの大切さ、素晴らしさ」について講演し

ていただきました。自分の進路実現に向けて、日頃から

懸命に取り組んでいるあなたたちにとって、「なぜ勉強す

るのか、何を勉強するのか」を考えるいい機会となりま

した。 

 

～みんなの感想から～ 

・勉強するのは幸せになるためというのをきいて、学ぶ

ことに迷った時もその信念があれば、勉強し続ける辛さが少しはやわらぐのかなと思った。 

 

・自分ががんばれば、周りの人も幸せになると思うと、がんばれると思った。 

 

・自分で考えたり、コミュニケーションをとったりするのが目的になっていくと聞いてすごく驚いた。 

今からすべての時間がチャンスだと思って行動していきたい。 

 

・自分がなりたい職業も「人のために」というものなので、将来自分がその職業についた時、 

相手の人にちゃんとした看護ができるように、今、勉強をがんばりたい。 

 

・高校受験を考える上で、最近は“不安”がつのる一方です。受験に落ちたらどうしよう、高校と中学校

の違いでの戸惑い・・・たくさん考え込んでしまっています。しかし、鈴木校長先生が最後の方に「まだ

５か月だよ、５か月あったらどえらい伸びる！」と言っていました。とてもズバッと言っていただいて、

まだ諦めてはいけないと思いました。この残り５か月をどんなものにするかは、自分の頑張り次第だと思

うので、まだまだ伸びることを希望に努力し続けたいと思います。 

 

＜保護者の皆様へ＞ 

日頃から、ご家庭で進路について親子で話し合う機会も増えてきているのではないでしょうか。 

１１月２０日（金）には第二回進路説明会があります。１２時４５分受付、１３時開始です。お子様の

進路についての大事なお話がありますので、ご都合をつけていただきますようよろしくお願いします。 
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